

Pressemitteilung

**Kreissparkasse feiert Richtfest für
Leonberger Direktions- und Wohnareal**



Leonberg, 18. April 2024 – Dank des milden Winters, des hohen Engagements aller Beteiligten und der konstruktiven Zusammenarbeit mit der Stadtverwaltung konnte der Rohbau des neuen Direktionsgebäudes wie geplant errichtet werden. Als Bauherr bedankten sich der Vorstand und auch der Vorsitzende des Verwaltungsrats der Kreissparkasse Böblingen mit dem gestrigen Richtfest bei allen Handwerkern und Baufirmen für ihre hochwertige Arbeit und wünschten weiterhin gutes und unfallfreies Gelingen.

„Heute ist ein Tag zum Feiern. Leonberg erhält ein städtebauliches Schmuckstück und die Kreissparkasse setzt ein Ausrufezeichen für bezahlbares Wohnen in zentraler Lage“, sagte Landrat

und Verwaltungsratsvorsitzender Roland Bernhard bei der Begrüßung der Gäste. „Gemeinsam haben wir in vertrauensvoller Zusammenarbeit alle Hürden gemeistert.“ Der Verwaltungsrat der Kreissparkasse stand von Anfang an hinter dem Projekt, das ein Ausdruck der Verbundenheit des Kreditinstituts zur Region ist und zur Standortattraktivität beiträgt.

Auch Vorstandsvorsitzender Michael Fritz betonte in seinem Grußwort den hohen Stellenwert des Leonberger Marktgebiets für die Kreissparkasse: „Wir bekennen uns mit diesem Bauprojekt nicht nur zum Standort Leonberg, sondern wollen ihn stärken. In Zeiten, in denen andere abwarten oder sich zurückziehen, investieren wir.“ Das Institut versteht sich als der Finanzpartner in der Region und möchte gleichzeitig gesellschaftliche Verantwortung übernehmen. Dazu gehört auch das Wohnquartier auf dem Areal, welches dringend benötigten sozialen Wohnraum schafft.

Der Leonberger Oberbürgermeister Martin Georg Cohn betonte in seiner Ansprache die hohe Relevanz des neuen Sparkassengebäudes als Tor zur Altstadt und bedankte sich bei den Verantwortlichen für die gelungene Zusammenarbeit: „Wir sehen das neue Areal als einen wichtigen Bestandteil der innerstädtischen Weiterentwicklung und Belebung der Großen Kreisstadt Leonberg.“ Neben dem Direktionsgebäude wird auch das gesamte Areal neu gestaltet. So entstehen vier Wohnhäuser mit insgesamt 71 Mietwohnungen, 25 % davon als sozial geförderter Wohnraum.

Auch Christof Teige vom Architekturbüro Auer und Weber betonte, dass das Erscheinungsbild, die Struktur und die Funktionalität des Areals einen sichtbaren Mehrwert für die Kund*innen und Leonberger Bürger*innen bietet.

Mit dem Richtspruch und der Richtkrone, die das neue Filialgebäude ziert, gab der Polier Hans Gschwandtl der federführenden Baufirma Rommel dem Neubau alle guten Wünsche mit auf den Weg.

Zum Projekt / Zeitplan

Derzeit wird die Natursteinfassade angebracht. Ebenfalls begonnen hat die Installation der Haustechnik und des Innenausbaus. Bis Ende des Jahres soll das Gebäude fertig gestellt sein. Im ersten Quartal 2025 werden die Räumlichkeiten dann möbliert. „Dabei setzt die Kreissparkasse auf ein modernes Beratungskonzept“, erläuterte Steffen Killian, Geschäftsbereichsleiter Privatkunden in Leonberg. Im Erdgeschoss ist das Beratungs-Center mit allen Filialleistungen und dem zentralen Kundenempfang beheimatet. Mit dem S-Forum bietet die Kreissparkasse außerdem einen modernen Veranstaltungsbereich, der auch außerhalb der Geschäftszeiten ein Ort des Austausches ist. Im ersten Obergeschoss befindet sich eine komplette Ebene mit modernen Beratungszimmern für die Kundengespräche und den Beraterbüros. Die Mitarbeiterbüros des Immobilien-Centers, des Private Bankings mit seinen Vermögensanlage-Centern und des Firmenkunden-Centers befinden sich zukünftig auf den Ebenen 2 und 3. Passend zur modernen Arbeitswelt wurden dort außerdem Kommunikationsbereiche für den direkten Austausch, einladende Plätze für die Mittagspause sowie Rückzugsorte zum Telefonieren oder diskrete Teamrunden eingeplant. Nach der Eröffnung werden sich dann wie auch im vorherigen Gebäude rund 50 Mitarbeitende um alle Fragen rund um das Thema Finanzen kümmern.



Kreissparkasse Böblingen

*Die Kreissparkasse Böblingen ist ein öffentlich-rechtliches Kreditinstitut. Mit 1.167 Mitarbeitern an 41 Standorten – davon 13 Beratungs-Center mit Spezialist*innen für die Themen Vermögensanlage, Wertpapiere, Versichern und Immobilien sowie 28 Filialen – und 29 SB-Stellen bietet die Kreissparkasse ihren Kund*innen ein umfangreiches Finanz- und Serviceangebot. Darüber hinaus engagiert sich das Kreditinstitut in besonderem Maße für die Region.*

Kontakt:

Kreissparkasse Böblingen

Miriam Höhn

Pressesprecherin

Wolfgang-Brumme-Allee 1, 71034 Böblingen

Tel.: 07031 77-1416

E-Mail: miriam.hoehn@kskbb.de

www.kskbb.de